

Ofrece Cuba disposición a contribuir con la alfabetización de naciones necesitadas



La Habana, 8 sep (RHC) La ministra de Educación de Cuba Ena Elsa Velásquez manifestó en la sede de la UNESCO en París la disposición del país caribeño en apoyar a otras naciones en la necesaria labor de enseñar a leer y escribir.

En un Panel Ministerial al inicio de la Conferencia Mundial sobre la Alfabetización, organizado por la Organización de Naciones Unidas para la Educación la Ciencia y la Cultura, citó la contribución de Cuba para alfabetizar a personas en diversos países del mundo con el método "Yo sí puedo", con el que ya se han beneficiado 9 millones 800 mil personas.

Aseguró la ministra cubana de Educación que si se toma en cuenta las personas que ahora están recibiendo la formación, la cifra de beneficiados con el citado programa supera los diez millones.

La ministra recordó que en correspondencia con las necesidades de cada país, el programa ha sido contextualizado y traducido a varios idiomas como el inglés, el francés, el portugués, y también a lenguas indígenas como el aymara y el quechua.

La Conferencia que auspicia la Unesco tiene lugar a propósito del aniversario 50 del establecimiento del Día Internacional de la Alfabetización.

En la inauguración de la cita que se extenderá hasta este viernes, la directora general de la Unesco, Irina Bokova, recordó que la alfabetización forma parte de las bases fundamentales del desarrollo y la comunidad internacional debe hacer mayores esfuerzos en este sentido, pues todavía existen en el mundo 758 millones de personas analfabetas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/104972-ofrece-cuba-disposicion-a-contribuir-con-la-alfabetizacion-de-naciones-necesitadas>



Radio Habana Cuba